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   SEGUNDA SESIÓN ESPECIAL DEL CONSEJO SUPERIOR - 2.010 
 
 
DIA: 25 de Febrero de 2.010 
HORA: 15:50 
LUGAR: Sala de Sesiones del Consejo Superior  
 

CONSEJEROS PRESENTES INGRESO  EGRESO 

Ing. Jorge Félix ALMAZÁN 15:50 16:52 

Mg. Nieve CHÁVEZ 15:50 16:52 

Dr. Guillermo A. BAUDINO 15:50 16:52 

Prof. Flor de María RIONDA 15:50 16:52 

Ing. Norberto Alejandro BONINI 15:50 16:52 

Cr. Carlos Guillermo REVILLA 15:50 16:52 

Nut. María Lucrecia SALAS 15:50 16:52 

Ing. Marta Lucía LENTINI 15:50 16:52 

Lic. Catalina BULIUBASICH 15:50 16:52 

Cr. Antonio FERNÁNDEZ FERNÁNDEZ  15:50 16:52 

Prof. Raquel del V. GUZMÁN 15:50 16:52 

Lic. María Antonia TORO 15:50 16:52 

Lic. María S. VALDIVIEZO CARDOZO 15:50 16:52 

Srta. Ivana Valeria CARRAZANA 15:50 16:52 

Srta. Leonor GONZÁLEZ MUNGUÍA 15:50 16:52 

Prof. Oscar Darío BARRIOS 15:50 16:52 

 
CONSEJEROS AUSENTES CON AVISO 
Ing. Emmel T. CASTRO VIDAURRE 
Ing. Ada Virginia CAZÓN NARVÁEZ 
Sr. Cosme Daniel PAZ 
 
CONSEJEROS AUSENTES SIN AVISO 
Prof. Alberto SALIM 
C.U. Santiago RUSSO 
Sr. José Eugenio RIVAS 
Srta. Analía Magdalena TITO 
Sr. Gustavo Samuel GUTIÉRREZ 
 
FUNCIONARIOS PRESENTES 
Dr. Carlos Alberto CADENA 
Dra. María Celia ILVENTO 
Abog. Mónica ESCOBAR 
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Cr. Carlos José CHIOZZI 
Abog. Fermín Ricardo ARANDA 
Dra. Judith FRANCO 
Prof. Juan Antonio BARBOSA 
 
FUNCIONARIOS AUSENTES CON AVISO 
Cr. Sergio VILLALBA 
Lic. Sergio I. CARBAJAL 
Med. José Oscar ADAMO 
Dr. Raúl BECCHIO 
Ing. Adolfo RIVEROS ZAPATA 
Cra. Antonieta DI GIANANTONIO 
 
 
Preside la Sesión el Sr. Vicerrector de la Universidad, Dr. Carlos Alberto Cadena. 
 

ORDEN DEL DIA: 
 
1. Expediente Nº 10.904/09: Facultad de Ciencias Naturales. Solicita aprobación del Plan de 
Estudios 2.010 de la Carrera de Geología.. 
Despacho Nº 019/10 de Comisión de Docencia, Investigación y Disciplina aconsejando aprobar el 
Plan de Estudios de referencia. 
 
La consejera Toro da lectura al Despacho. 
 
El consejero Baudino explica que la modificación del Plan de Estudios surge de un acuerdo entre 
todas las carreras de Geología que se dictan en el país y en el consenso interno de la Facultad de 
Ciencias Naturales. 
 
Por Presidencia se pone a consideración el Despacho de Comisión 
Se vota y aprueba por unanimidad. 
 
2. Expediente Nº 8.683/09: Facultad de Ciencias Exactas. Solicita aprobación del Plan de Estudios 
2.010 de la Carrera de Licenciatura en Análisis de Sistemas. 
Despacho Nº 040/10 de Comisión de Docencia, Investigación y Disciplina aconsejando aprobar el 
Plan de Estudios de referencia. 
 
La consejera Toro da lectura al Despacho de Comisión. 
 
El consejero Bonini aclara que la modificación propuesta tiene en cuenta todas las sugerencias 
realizadas por la Red de Carreras Informáticas. 
 
La Dra. María Celia Ilvento manifiesta su preocupación por la eliminación del título intermedio 
Computador Universitario. 
 
El consejero Bonini agrega que el título intermedio termina en Salta, pero sigue por este año en la 
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Sede Regional Orán. 
 
La Dra. Ilvento considera conveniente que se otorgue un período de transición para los 
computadores universitarios. 
 
El consejero Bonini manifiesta que hay propuestas de transición y recuperación para los alumnos 
recursantes y un plan de sustitución para los estudiantes ingresantes. 
 
El consejero Baudino pregunta si los ingresantes 2.010 no podrán recibirse de Computador 
Universitario. 
 
El consejero Bonini aclara que ya se informó a los estudiantes oportunamente ese tema. 
 
La consejera Valdiviezo aclara que se da tiempo a los estudiantes que empezaron la carrera de 
Computador Universitario. 
 
El consejero Bonini aclara que la carrera que se dicta en Sede Regional Orán tiene resolución 
ministerial distinta y Sede Orán queda con la carrera de Computador Universitario. 
 
El consejero Almazán agrega que se trata de una modificación de plan de estudios necesaria y se 
siguieron todos los procedimientos necesarios. 
 
El consejero Fernández Fernández propone que el Cuerpo pase a cuarto intermedio por el lapso 
de treinta minutos. 
 
Por Presidencia se pone a consideración la moción presentada. 
Se vota y aprueba 
 
Siendo horas 16:20 el Cuerpo pasa a cuarto intermedio. 
Siendo horas 16:50 el Consejo retoma la Segunda Sesión Especial. 
 
Por Presidencia se pone a consideración el Despacho de Comisión de Docencia Nº 040/10. 
Se vota y aprueba. 
Se registra una abstención correspondiente a la consejera Carrazana. 
 
El consejero Baudino solicita que conste en actas que él vota a favor del Despacho de Comisión 
porque la Facultad de Ciencias Exactas se compromete a iniciar otras carreras con título 
intermedio. 
 
Siendo horas 16:52 y no habiendo más temas a tratar se da por concluida la Segunda Sesión 
Especial del Consejo Superior – 2.010. 
 
 


